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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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O cenário atual de Jorginho Mello (PL) na Alesc parece 
ser dos melhores. Ontem, foi aprovado por unanimidade 

a primeira das três propostas que integram o pacote do 
programa Universidade Gratuita. O texto da PEC, que passou 
pela Casa na última quarta-feira, 5 , altera a Constituição do 
Estado de SC e retira os percentuais mínimos do orçamento 
que deveriam ser destinados à concessão de bolsas em 
universidades comunitárias, como ocorria no antigo forma-
to das bolsas do programa Uniedu. Uma emenda proposta 
pela  deputada Luciane Carminatti (PT) também deixou 
assegurado que nada dos 25% da Educação Básica poderão 
ser usados para custear o Ensino Superior. 

No próximo dia 10, as comissões irão se reunir para 

avaliar os outros dois Projetos de Lei Complementar 
e, no dia 11, eles  serão votados em plenário. Ambas as 
propostas estão envolvidas nas maiores polêmicas do 
projeto, uma delas trata das regras do Universidade 
Gratuita e a outra define os recursos para criação de 
um fundo específico vinculado à Secretaria da Fazenda 
para o financiamento das bolsas de estudos que serão 
concedidas tanto às universidades comunitárias quanto 
às particulares.

A boa relação do governo com os parlamentares, as 
inúmeras reuniões e algumas conversas de pé de ouvido 
vão, enfim, tornar real a maior promessa de campanha de 
Jorginho e, seu legado, ficará na história do Estado.

Jorginho prestes a fazer história

Foto: Beer Art

Contorno viário
De acordo com a Federação das Indústrias de Santa 
Catarina (FIESC), a desmobilização das equipes de 
trabalho da empreiteira Azevedo & Travassos Infraes-
trutura, contratada pela Arteris para executar parte dos 
trabalhos do Contorno Viário da Grande Florianópolis, 
não pode comprometer o prazo de entrega e a qualidade 
da obra. O prazo atual para a conclusão do Contorno é 
dezembro deste ano. A nova rodovia de 57 quilômetros, 
em pista dupla, que está sendo implantada para desviar 
o tráfego de longa distância da região metropolitana da 
Grande Florianópolis iniciou em janeiro de 2010.

BRDE LABS
O BRDE LABS Santa Catarina, programa de inovação e fo-
mento ao empreendedorismo criado pelo Banco Regional 
de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), chega a sua 
segunda edição com 198 startups inscritas em todas as 
regiões de Santa Catarina.
A região da Grande Florianópolis, registrou o maior 
número de startups inscritas, com o total de 78. Em 
seguida, vem o Vale do Itajaí, com 46 inscrições. A região 
Sul registrou 24 startups, enquanto o Oeste Catarinense 
confirmou 23, o Norte 20 empresas e o Planalto Serrano 
contabilizou 7 inscrições.

Celesc + Energia
A Celesc recebeu esta semana uma equipe do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID) para tratar do andamen-
to do “Celesc+Energia”, um programa de investimentos na rede elétrica catarinense no valor de US$ 377 milhões. Além 
disso, a empresa sinalizou o interesse de executar um novo financiamento junto à instituição de fomento. 
Até agora a Celesc já alcançou mais de 80% de cumprimento do cronograma proposto no Celesc+Energia. Em anda-
mento desde 2018 e já em fase final de execução, o programa já contemplou a construção de 14 novas subestações e a 
ampliação de outras 34 já existentes, a instalação de cerca de 219 km de novas linhas de transmissão e distribuição.

Motoneve e Festival de Cerveja 
Neste final de semana, a Serra Catarinense deve 
ficar lotada de turistas, porque centenas de 
motociclistas viajam para Lages onde ocorre o 26º 
Motoneve e o Festival de Inverno de Cervejarias 
Artesanais. Para os aventureiros de plantão a dica é 
aproveitar para fazer um  trekking na Coxilha Rica e 
ainda está programada uma Caça ao Cogumelo Por-
cini, em Bom Retiro. Considerado o segundo maior 
evento de movimentação econômica e turística da 
cidade de Lages, o Motoneve espera receber entre 
os dias 7, 8 e 9 de julho mais de 7 mil pessoas. Este 
ano o evento mudou de local, será no Centro Serra 
Convention Center. 
Além do Motoneve, sete cervejarias artesanais da 
Serra Catarinense se reuniram para apresentar 
mais de 10 estilos de cervejas ao público que visitar 
o Festival de Inverno de Cervejarias Artesanais. O 
evento  ocorre no sábado, 8 de julho, das 14h às 22h,  
na praça de alimentação do Lages Garden Shopping.


